



San José de Cúcuta, 3 de abril de 2018

Con gran orgullo la Universidad Libre Seccional Cúcuta informa a toda la comunidad sobre la **Acreditación de Alta Calidad otorgada por el Ministerio de Educación Nacional a nuestro programa de Derecho**. El reconocimiento que hemos recibido se convierte en motivo de júbilo y satisfacción de toda la comunidad académica Unilibrista.

Nuestro proyecto educativo del programa, su relevancia académica, su pertinencia social, son reconocidos por toda la sociedad nortesantandereana. El trabajo de los grupos de investigación, su clasificación en las categorías de Colciencias, el trabajo que hacen nuestros docentes, reflejan que cada día procuramos el mejoramiento continuo de nuestros procesos académicos. Los reconocimientos que hemos recibido a nivel nacional e internacional con ocasión de labores académicas de los semilleros de investigación dan cuenta de ello.

Han sido años de dedicación y trabajo conjunto de toda la comunidad, hemos sido afortunados de contar con el apoyo del sector productivo de la región; diferentes gremios soportan todas las actividades que se despliegan desde la Universidad Libre; por ello, no podemos dejar de expresar nuestro agradecimiento por este respaldo.

Tener presencia en Cúcuta por más de 45 años formando profesionales en Derecho, contar con la Acreditación de Alta Calidad Multicampus, y ahora, la Acreditación de Alta Calidad del Programa de Derecho nos posiciona como la mejor Universidad de la Región.

Será entonces nuestro compromiso continuar con esta labor que día a día busca la excelencia académica y contribuye a seguir transformando de manera positiva el contexto regional y nacional.

Débora Guerra Moreno
Rectora Universidad Libre seccional Cúcuta